

Die Vorsitzende Frau Schmid berichtet, dass die Projektgruppe Fahrrad in den letzten Monaten 4-mal getagt und in dieser Zeit ein Konzept für den Radverkehr in Bergneustadt erarbeitet habe. Sie stellt den Hintergrund und die erarbeiteten Maßnahmen vor und erkundigt sich nach ausstehenden Fragen und Anmerkungen. Die Projektgruppe Fahrrad will sich in Zukunft mindestens einmal jährlich treffen, um das Konzept auf Aktualität und Umsetzungsstand zu überprüfen.

BM Thul betont, dass ein solches Fahrradkonzept im Oberbergischen Kreis einmalig und beispielhaft sei. Er weist darauf hin, dass ein regionales Wirtschaftsförderungsprogramm beantragt werde und dass in diesem Rahmen radtouristische Maßnahmen umgesetzt werden können.

Eine Priorisierung der Maßnahmen basierend auf Umsetzbarkeit und Finanzierbarkeit wird von der Verwaltung erstellt.

Es werden verschiedene Titel für das Konzept vorgeschlagen und diskutiert. Über das Konzept unter dem Titel „Bergneustadt tritt in die Pedale – Fahrradkonzept für Bergneustadt“ wird wie folgt abgestimmt: